

Envían personalidades del mundo saludos por aniversario 61 de la Revolución cubana



La Habana, 31 dic (RHC) El secretario general del Partido Comunista de Vietnam y presidente del país, Nguyen Phu Trong, y el primer ministro Nguyen Xuan Phuc, enviaron mensajes de felicitación a sus homólogos cubanos y al pueblo de Cuba en ocasión del 61 aniversario del triunfo de la Revolución, que se celebra este primero de enero.

Los dirigentes del Partido Comunista de Vietnam, el Estado y de Gobierno felicitaron al primer secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, al presidente Miguel Díaz-Canel y al primer ministro Manuel Marrero Cruz y expresaron en sus misivas el orgullo de generaciones de vietnamitas por ser testigos de los logros del pueblo cubano y desearon éxitos a la Revolución.

En París, el intelectual francés Salim Lamrani, expresó a propósito de la fiesta patria cubana que la revolución en el país caribeño representa la aspiración de los pueblos del Sur a la dignidad; y consideró que mantiene su mensaje universal de emancipación.

El reconocido estudioso de la historia del país antillano destacó el ejemplo de resistencia de Cuba en un escenario en extremo adverso, marcado por la agresividad del gobierno de Estados Unidos y que con la

llegada del presidente Donald Trump a la Casa Blanca abrió un nuevo capítulo de agresiones dirigidas a aislarla y asfixiarla económicamente.

Fuente / PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/210903-envian-personalidades-del-mundo-saludos-por-aniversario-61-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba